

Fecha: 27-11-2024  
Medio: El Insular  
Supl. : El Insular  
Tipo: Noticia general

Pág. : 12  
Cm2: 516,2  
VPE: \$ 325.718

Tiraje: 2.500  
Lectoría: 7.500  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **La RS es la aprobación del análisis técnico y económico que realiza el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, paso clave para el desarrollo impulsados de por proyectos instituciones públicas.**



## Servicio de Salud Del Reloncaví logra Resolución Satisfactoria para la Posta de Rolecha

*El Servicio de Salud Del Reloncaví obtuvo la Recomendación Satisfactoria (RS) para la iniciativa de reposición de la Posta de Salud Rural de Rolecha, ubicada en el sector costero de la comuna de Hualaihué.*

La RS es la aprobación del análisis técnico y económico que realiza el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, paso clave para el desarrollo de proyectos impulsados por instituciones públicas.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, destacó este importante avance: **“La reposición de la Posta de Rolecha es una gran noticia para nuestras usuarias y usuarios de la zona costera de Hualaihué, única comuna de nuestro territorio donde la Atención Primaria es administrada directamente por nuestro Servicio”.**

El proyecto considera la reposición del actual dispositivo con el diseño de Posta Tipo para más de 800 habitantes, será emplazada en el mismo terreno donde se ubica actualmente y contará con dos boxes multipropósitos, uno dental, uno gineco obstétrico y uno de procedimientos. Además, tendrá sala de espera, dos viviendas para TENS, y se normalizarán los respaldos eléctricos y de agua.

En total serán 389,7 metros cuadrados construidos y todos los recintos se habilitarán con equipos y equipamiento nuevos alcanzando la inversión total a 1.389 millones de pesos, la que será financiada por el Gobierno Regional de Los Lagos.

